



Forum des métiers

publié le 28/11/2022

FORUM DES METIERS

Comme tous les ans, le **collège Bellevue a accueilli des professionnels venus présenter leur métier . Plus de 40 personnes**, de tout secteur d'activité, ont répondu à l'invitation. Un grand merci pour leur gentillesse et leur disponibilité.

Ainsi, les élèves de 4ème et 3ème sont partis à la rencontre d'un avocat, boulanger, chocolatier, compagnon du devoir, policier, armée de l'air et de terre, maïeuticien, prothésiste ongulaire, esthéticienne, logisticien, CFA, mécanicien, industriels... Préparés par leur professeur principal, nos collégiens ont circulé dans les salles du collège à l'aide d'un livret-questionnaire pour échanger, poser des questions, découvrir des métiers afin de construire ou préciser leur orientation.

Et... parce que nos élèves savent aussi recevoir, la journée a été ponctuée par un petit goûter que les 4ème (ou leurs parents...) avaient préparé pour leurs camarades et les invités : gâteaux, boisson...

Encore un grand merci à tous pour la réussite de cette journée : élèves, enseignants (en particulier l'organisatrice, Mme Chasseport), vie scolaire et bien sûr les professionnels sans qui tout cela n'aurait pas pu avoir lieu.

Vivement l'année prochaine !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.